
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  acerca  da  viabilidade  técnica  e 
orçamentária para a compra de pratos de alumínio, destinados ao uso 
na  alimentação  escolar  das  unidades  da  rede  pública  municipal  de 
ensino.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações acerca da viabilidade técnica e orçamentária para a compra 
de pratos de alumínio, destinados ao uso na alimentação escolar das 
unidades da rede pública municipal de ensino.

Considerando  a  necessidade  de  assegurar  melhores 
condições  de  higiene,  durabilidade  e  segurança  no  serviço  de 
alimentação escolar oferecido nas unidades da rede pública municipal 
de ensino, solicitamos o envio das seguintes informações:

1.  Qual o material atualmente utilizado na fabricação dos 
pratos oferecidos no serviço de alimentação escolar das unidades da 
rede pública municipal de ensino? Há variação entre as unidades quanto 
ao tipo de material? 

2. Há viabilidade técnica para o uso de pratos de alumínio 
nas escolas, considerando segurança, durabilidade, higiene e adequação 
às rotinas das cozinhas?

3. Existem normas técnicas, sanitárias ou regulatórias que 
limitam ou orientam o uso de utensílios de alumínio na preparação e 
distribuição de refeições escolares? 
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4.  Quantos  pratos  de  alumínio  seriam  necessários  para 
atender todas as escolas, considerando o número de alunos, turnos e 
uso diário?

5. Qual é a estimativa orçamentária para a aquisição desses 
utensílios, considerando o preço médio de mercado, a necessidade de 
reposição  periódica  e  os  custos  logísticos  envolvidos  (transporte, 
armazenamento e distribuição)?

6.  Há recursos previstos para compra desses utensílios no 
orçamento  atual  ou  será  preciso  remanejar?  A  aquisição  está  no 
planejamento da secretaria?

7. É possível realizar estudos comparativos entre diferentes 
materiais (alumínio, inox, polipropileno, melamina, etc.), considerando 
custo-benefício,  durabilidade,  impacto  ambiental  e  segurança 
alimentar?

8. Existem registros ou avaliações sobre a experiência de 
uso dos pratos atualmente adotados nas escolas municipais, indicando 
eventuais benefícios ou dificuldades observadas?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 08 de Julho de 2025. 

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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